

¡Fíjate en lo que haces!

Autora **Alicia Agustina Maerten Jara**
Viña del Mar, Región de Valparaíso

Ilustración **Macarena Salazar**

Sonó la campana de la escuelita del bosque.

Los animales corrieron para no llegar atrasados.

El conejo vio que el mono venía cojeando.

“¡Me duelen los pies!”, decía.

“Pobrecito, ¿qué te pasó?”, preguntó el conejo.

“¡No sé! Me levanté rápido, me vestí, me puse los zapatos, quise correr y no pude”.

Siguieron caminando hasta la escuela.

Grande fue su sorpresa cuando vio que todos reían a carcajadas.

“¿Se ríen de mi dolor?”, preguntó.

“¡No!”, dijo la profesora. “¡Te pusiste los zapatos cambiados y ese es tu dolor!”.

El mono se puso a reír, se arregló los zapatos y la profesora con mucho cariño le dio este consejo: “¡Fíjate siempre en lo que haces para que lo hagas bien!”.

